

Vortragsabend 'Klimaveränderung bedroht Leben – in Madagaskar und anderswo'



Klimaveränderung bedroht Leben – in Madagaskar und anderswo

Fastenopfer (heute Fastenaktion) unterstützt seit über fünfzehn Jahren die Aufbau-Arbeit von Spargruppen in Madagaskar. Bei uns ist Madagaskar als besonders schöne Feriendestination mit besonderen Tieren und Pflanzen bekannt (u.a. Masoala-Halle im Zoo Zürich). Weniger bekannt ist, dass Madagaskar eines der ärmsten Länder der Welt ist. Die Klimaveränderung hat auch in Madagaskar schreckliche Folgen. Als ob dies nicht genug ist:

Zerstörte Dörfer – Strassen unter Wasser

Anfang Februar erreichte der Wirbelsturm Batsiray Madagaskar. Nicht nur wurden ganze Dörfer zerstört, der anhaltende Regen hat auch viele Felder und Bäume – die Lebensgrundlage der Menschen – zerstört. Die Lage ist dramatisch.



Thomas Kyburz-Boutellier, Fachverantwortlicher Bildung & Spiritualität war 2012 mit Fastenopfer in Madagaskar und hat die Arbeit vor Ort kennen gelernt. Bis heute steht er im Kontakt mit den Verantwortlichen der Projekte und berichtet von Arbeit des Fastenopfers/Fastenaktion und der Situation im Land mit Bildern und Kurzfilmen.

Pfarrzentrum *Liestal*, *Mittwoch, 30. März 2022 19.30 – 21 Uhr*

Fachstelle Bildung & Spiritualität

Munzachstrasse 2
4410 Liestal

thomas.kyburz-boutellier@kathbl.ch

Telefon + 41 61 925 17 02

pastoraleszentrum.kathbl.ch

Vortragsabend 'Klimaveränderung bedroht Leben – in Madagaskar und anderswo'



Klimaveränderung bedroht Leben – in Madagaskar und anderswo

Fastenopfer (heute Fastenaktion) unterstützt seit über fünfzehn Jahren die Aufbau-Arbeit von Spargruppen in Madagaskar. Bei uns ist Madagaskar als besonders schöne Feriendestination mit besonderen Tieren und Pflanzen bekannt (u.a. Masoala-Halle im Zoo Zürich). Weniger bekannt ist, dass Madagaskar eines der ärmsten Länder der Welt ist. Die Klimaveränderung hat auch in Madagaskar schreckliche Folgen. Als ob dies nicht genug ist:

Zerstörte Dörfer – Strassen unter Wasser

Anfang Februar erreichte der Wirbelsturm Batsiray Madagaskar. Nicht nur wurden ganze Dörfer zerstört, der anhaltende Regen hat auch viele Felder und Bäume – die Lebensgrundlage der Menschen – zerstört. Die Lage ist dramatisch.



Thomas Kyburz-Boutellier, Fachverantwortlicher Bildung & Spiritualität war 2012 mit Fastenopfer in Madagaskar und hat die Arbeit vor Ort kennen gelernt. Bis heute steht er im Kontakt mit den Verantwortlichen der Projekte und berichtet von Arbeit des Fastenopfers/Fastenaktion und der Situation im Land mit Bildern und Kurzfilmen.

Pfarrzentrum *Liestal*, *Mittwoch, 30. März 2022 19.30 – 21 Uhr*

Fachstelle Bildung & Spiritualität

Munzachstrasse 2
4410 Liestal

thomas.kyburz-boutellier@kathbl.ch

Telefon + 41 61 925 17 02

pastoraleszentrum.kathbl.ch